



Un champion académique et une équipe championne d'académie !

publié le 20/11/2009

Les championnats d'athlétisme indoor ont eu lieu le mercredi 18/11/2009 au CREPS de Boivre (Poitiers) etnous ne pouvons que féliciter notre **champion académique en individuel au lancer de poids (10,33m)** :

***** **Alexandre Billondeau (3èmeB)*******

ainsi que les membres de l'équipe **challenge Poids** qui sont champions académiques en équipe !

Il s'agit de :

- ▶ Perot Maïalen
- ▶ Fonteneau Laura
- ▶ Geoffrion Aline
- ▶ Billondeau Alexandre
- ▶ Lacoste Maxime

Bravo à eux et merci aux autres élèves qui ont fait de leur mieux lors de ces championnats !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.